



復興支援コンサート 「慈心」ーめぐみころー

しおがま文化大使でドイツ在住のピアニスト、鶴田美奈子さんによる復興支援コンサートが行われました。鶴田さん自身が選んだ塩竈の写真とともに、バッハの超大作「ゴールドベルク変奏曲」を演奏しました。会場からは感謝を込めた大きな拍手が送られました。

(11月5日 遊ホール)



楽天イーグルス未来塾

プロ野球楽天イーグルスが夢に向かって努力することの大切さを教える「楽天イーグルス未来塾」が行われ、楽天イーグルスで選手として活躍された後藤光尊ジュニアコーチが講師役としていらっしゃいました。バッティング体験では児童にスイングのコツを教え、「夢を持つこと」のテーマで、自身の経験をもとに講話していただきました。

(11月2日 杉の入小学校)



わん!だふる読書会

介護施設や病院などで活躍するセラピー犬を見て、触れて、セラピストの方からその活躍の紹介をしていただくセラピー犬について知ろう!&わん!だふる読書会が行われました。「わん!だふる読書会」の開催は県内で初めてです。

参加した小学生は、セラピー犬に読み聞かせを行い、満足した表情をしていました。

(11月4日 壱番館)

パチリ! タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎355-5728) までご連絡ください。



浦戸の海を舞台に「夢と交流」を熱演

今年で14回目を迎える浦戸小中学校の演劇自主公演。「僕たちの夢は、神様のいたずらで」と題し、時空を超えた浦戸の若者のカキに寄せる熱い思いと心の交流を描き、力いっぱい演じました。

(10月27日 遊ホール)



高齢者の健康づくりの輪を広げる

ダンベルサークル団体が一堂に会して交流する、「ダンベルサークル・脳元気教室交流会」が行われ、39団体、320人の市民が参加しました。

「創作ダンベル」の体験で、音楽に合わせて、全員が同じ動作を行う姿は圧巻でした。

(10月25日 塩釜ガス体育館)

第41回防火書道展

「防火」、「火の用心」の書道作品を通して火災予防思想の普及高揚を図る目的で毎年実施されている防火書道展。

今年は、塩釜地区管内の小中学校24校から総数590点の応募がありました。

「防火」の部52点の中から二小4年・小野莉紗さん(写真右)の作品が、「火の用心」の部51点の中から三小5年・山崎結音さん(写真左)の作品が選ばれ、11月8日に表彰式が行われました。

